



北校だより

貝塚市立北小学校
 貝塚市北441
 TEL 422-0173
 FAX 兼 423-3070
 2017年6月1日

～校長室から～



今年は、ゴールデンウィーク明けから急に暑くなり、気温30度を超える真夏日となったところもありました。そんな中、5月15日から本格的な運動会の練習を始めました。「熱中症」が心配ですが、保護者のみなさまにご協力をいただきながら、体調管理に努め、みんなで力を合わせて演技の完成に向け練習を重ねています。

北小学校では、
 ○児童一人ひとりが運動に親しみ、楽しさを味わえるようにするとともに、体力の向上を図ること。
 ○全校児童が、ともに励まし合い、協力して取り組めるようにすること。
 の2つを大きな目標に、運動会本番に向けて日々がんばっています。

教育の中で大切なことは、「知・徳・体のバランス」であるといわれます。運動会の取組みは、その典型的なものであると思います。実際、練習している姿を見ている、子どもたちは練習を重ねていくうちに、しっかりとした動き、テンポのいい動きになってきています。また、「もうちょっとやがんばれ。」「〇〇さんできたやん。」などというお互いを励まし合う声も聞こえてきます。運動会の目標が達成できているなとうれしくなります。

6月4日当日は、保護者の皆様や地域の皆様に、そんな子どもたちの素晴らしい姿を見ていただきたいと思います。学校から、当日に向けて様々なお願いをしておりますが、子どもたちにとって楽しい思い出ができますよう、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

運動会について お願い

- ・役員さん、実行委員さんは、2日の準備・4日のお手伝いをお願いいたします。運動会当日は、自転車整理・広報「ひめまつ」の写真撮影・PTA種目（綱引き・玉入れ）や園児のかけっこの進行など、全委員の皆様にも分担してお手伝いをお願いしております。
- ・運動会終了後、委員さん以外の方も、テントやロープの片付けをお手伝いいただくと、とても助かります。6年生の人数も、年々少なくなっています。どうぞ協力よろしくお願いいたします。

日	曜日	6月の行事予定
1	木	運動会全体練習 
2	金	運動会準備
4	日	運動会
5	月	運動会代休 集金振替
6	火	運動会予備日
7	水	PTA広報委員会 10:00～ エルマリノホストファミリー保護者説明会
8	木	児童委員会 
9	金	耳鼻科検診
11	日	PTAソフトボール大会
12	月	マザーグース紙芝居
13	火	一中生の職場体験 校外学習堀公園1年生
14	水	一中生の職場体験 PTA広報委員会
15	木	クラブ開始 PTA給食試食会
16	金	ひまわり号
17	土	PTA実行委員会 レッツゴー北 グランドゴルフ 9:30～
21	水	集団下校
22	木	クラブ活動
23	金	学校水泳5・6年生 午後第1プール 3年生社会見学（市民図書館・福祉センター・コスモシアター）
26	月	エルマリノ留学生歓迎会
27	火	学校水泳1年生～4年生 午前第2プール
28	水	校内研究授業 6年1組 3年生社会見学（ハート交流館）
29	木	クラブ活動
30	金	学校水泳5・6年生 午後第1プール

今月の下校時刻変更

2日（金） 1～5年 1時30分
 6年 3時25分頃
 （6年生は準備終了次第、下校します。）
 21日（水）集団下校
 全校2時過ぎ頃から下校
 28日（水）研究授業
 6年1組以外 13時30分
 6年1組 14時40分

カルバシティ エルマリノ 留学生来員について

6月23日（金）にエルマリノからの留学生が来員します。6月26日（月）に全校集会で歓迎会を行い、北小学校で共に学習をします。留学生の滞在期間は、7月7日（金）までの予定です。

南部流域下水道出前授業

4年生では、社会科学習の一環として南部流域下水事業の方から出前授業をしていただきました。くわしいお話と水質実験の体験を通して、子どもたちは環境問題についても考えることができました。

読み聞かせ マザーグースさん

毎月第1月曜日の昼休みにマザーグースさんに読み聞かせをしていただいています。5月は「おおきなかぶ」のパネルシアターで楽しませていただきました。子どもたちも登場人物と一緒に歌声をそろえながら「うんとこしょ、どっこいしょ。」と大きなかぶをぬきました。



英語学習

本年度も昨年と同じく、金曜日の英語学習の時間には、レイ・ジェイ・カヴァレス先生に来ていただいています。高学年の授業がない時には、低学年の子どもたちにもわかりやすい授業をしてもらっています。休み時間には、自分からすすんでレイ・ジェイ先生に話しかける児童の様子も多くなりました。

春の校外学習

5月12日（金）初夏を思わせる日差しの中、友だちと楽しい1日を過ごすことができました。各学年の様子は、ホームページでくわしくご覧いただくことができます。

学校水泳について

今年度は、6月23日（金）から、学校水泳が始まります。くわしくは「北校だより水泳号」で、お知らせいたします。今年の水泳帽の色は、1・4年生が赤、2・5年生は白、3・6年生は黄色です。

